



Patrick Preller

*1973 in Fürth

Lebt und arbeitet in Fürth

Mit seinen farbenfrohen und fröhlichen „Monstern“ zaubert Patrick Preller dem Betrachter ein Lächeln ins Gesicht.

Nach seiner Lehre als Kunstschmied besucht er die Akademie der Bildenden Künste in Nürnberg.

Bis heute lebt und arbeitet er als freischaffender Künstler in Fürth.

Seine Arbeiten drehen sich rund um die lustigen Monster aus Metall, welche mit knalligen Farben zum Leben erweckt werden. Dabei werden keine Grenzen gesetzt. Von 10 Zentimeter kleinen bis zu 3 Meter großen Metallobjekten nehmen seine Figuren die unterschiedlichsten Formen und Größen an.

Die verspielten Stahlskulpturen bringen im Heim und Garten Spaß und Freude.